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M. Nicolas RICHARD, Maire d'Eybens : Puisque nous avons fini, y a-t-il des questions du public ? 

Un intervenant : Si j’ai une question, ce serait sur la globalité des financements, le montant des aides qui ont 
pu être cadrées.  

M. Nicolas RICHARD, Maire d'Eybens : Cela a été dit lors de l’intervention de Madame Besson Verdonck. 
250 000 € du Département et puis, nous récupérons sur ce montant TTC 14 % de la TVA de 80 000 € de bonus 
du Département. Donc, nous serons à 330 000 € de subvention du Département et le montant TTC, nous 
récupérons 14 % de la TVA, donc 260 000 €. En gros, nous serons à 1 M€ pour la Collectivité.  

M. Philippe COQUET : Il n’y a pas longtemps que je suis élu. Je n’ai pas vraiment suivi ce dossier, je vous l’avoue. 
Simplement, une question que je pose par rapport aux fédérations nationales qui occupent le dojo. Y a-t-il eu 
des demandes, ou des possibilités d’avoir également des subventions par le biais de l’ANS, etc. ? Cela touche 
quand même des fédérations olympiques qui plus est. Il peut y avoir des aides. Je ne sais pas. 
M. Nicolas RICHARD, Maire d'Eybens : Habituellement, ils les demandent et en général, on ne touche rien. 
Nous avons rénové le terrain de basket et nous n’avons rien touché. Les fédérations ne sont pas très généreuses 
sur ces choses-là, mais j’espère. 

M. Philippe COQUET : Ce ne sont pas les fédérations qui financent. C’est le Ministère des sports.  
M. Nicolas RICHARD, Maire d'Eybens : Il faut qu’on vérifie, mais je pense que le service des sports le fait. 
Chaque fois que nous avons rénové un équipement sportif, nous n’avons rien touché. 

M. Philippe COQUET : J’avais cru comprendre qu’à la suite des Jeux olympiques le sport allait… Là, c’est le 
contraire. Ce n’est pas grave. C’est une boutade. 

M. Nicolas RICHARD, Maire d'Eybens : Souvent, ils aident de petites communes pour développer le sport, des 
équipements nouveaux, des choses comme ça. Même pour le football, quand nous avons rénové le stade, nous 
n’avons rien touché de la fédération de football et pourtant, elle ne manque pas d’argent.  
M. Philippe COQUET : Il y a des enveloppes, des choix politiques. 

M. Nicolas RICHARD, Maire d'Eybens : Nous allons quand même le vérifier. 

Un intervenant : Pour répondre à Monsieur Coquet, en règle générale, les fédérations qui gravitent autour 
accompagnent plutôt les associations et les propriétaires, je ne vais pas dire privés, mais par exemple, si vous 
avez une association qui est propriétaire de son gymnase, elles accompagnent dans ce cadre-là. Effectivement, 
pour avoir fait des demandes par le passé, je sais qu’elles n’accompagnent pratiquement jamais les communes.  

M. Nicolas RICHARD, Maire d'Eybens : S’il n’y a plus d’autres expressions, je propose de clore ce Conseil 
municipal. 

Des Commissions pour le prochain Conseil municipal se dérouleront cette semaine. Le prochain Conseil municipal 
sera le mercredi 13 novembre. Il y a la Commission urbanisme ce soir. 


